

GROSPRINT

تتعامل شركة أغروسبرنت المحدودة مع تجهيز الفواكه والخضروات والتجميد السريع لما يقارب 3 عقود من الزمن. كما تعد شركة أغروسبرنت الرائدة في صناعة المجمدات بالمجر الآن أكبر منتجة للذرة الحلوة في أوروبا

AgroSprint Ltd. deals with fruit and vegetable processing and quick-freezing for almost 3 decades. As the leading company in the Hungarian frozen industry Agrosprint now became one of the biggest sweet corn producers in Europe.

هذا و نعالج مجموعة متنوعة من أكثر من 30 منتجاً مختلفاً في مصانعنا الثلاث (في المجر ورومانيا). أما تشكيلة المنتجات الرئيسية لدينا فهي تتكون من الذرة الحلو المذاق المطابقة في بالإضافة إلى IQF معالجتها لمعايير التجميد السريع بشكل فردي البازلاء الخضراء والكرز الحلو و الكرز الحامض المذاق والفراولة . علاوة على نوع خاص من خليط الفواكه والخضروات هذا وتجري عملية الإنتاج في المواقع التي **نطبق بها أعلى معايير الاتحاد الأوروبي ومواصفاته**

شركة أغروسبرنت معتمدة في منتجاتها وفقاً للمعايير و معايير اتحاد تجارة التجزئة البريطاني IFS الغذائية الدولية وأيضا تمتلك شهادة المنتج العضوي الخالي من أي مواد BRC كيميائية غير طبيعية

يتم استهلاك كمية كبيرة من منتجاتنا كمنتجات تقليدية سواء كان الأمر يتعلق بتصنيع **غذاء الرضع** أو **المادة الغذائية الأولية** أو **المنتج العضوي** الذي يمثل أيضا نسبة كبيرة من منتجاتنا ومن أجل ضمان النجاح المستمر والتفاعل مع تغيرات الطلب في السوق ، فقد قدمت شركة أغروسبرنت في عام 2012 منتجاتها النباتية والعضوية المخصصة للطفل (للأطفال وأيضا للرضع). وفي عام 2019 تم اختيار منتجنا المبتكر لخليط العصائر (خلطات الفواكه والخضروات) للتمثيل ضمن منتجات المعرض الدولي (Salon International de l'Alimentation Paris) للأغذية بباريس لاختيار المبتكرات الغذائية لسنة 2019 (Gulfood) كما وصل في معرض الأغذية بالخليج لسنة 2019 إلى تصفية الدور النهائي لأفضل منتج للصحة والعافية .

We process a variety of more than 30 different products in our 3 factories (in Hungary and Romania). The key products of our assortment are the IQF sweetcorn, green peas, sweet cherries, sour cherries, strawberries and different kind of fruit and vegetable mixes.

The production is taking place at sites where **we are applying the highest EU standards and norms**. AGROSPRINT is certified according to the **IFS** and **BRC standards** and also has **ORGANIC certification**.

A considerable amount of our products are being consumed as **CONVENTIONAL** products however the manufacturing of **BABY FOOD** raw material and **ORGANIC** product is also significant.

In order to assure continuous success and reacting to the changes in market demand, in 2012 AGROSPRINT introduced its **KID-FRIENDLY and ORGANIC veggie products** (for KIDS and also for BABIES). In 2019 our new product innovation, the Smoothie mixes (fruit and vegetable mixes) has been selected for the **SIAL Paris INNOVATION SELECTION 2019 products** and became at Gulfood 2019 the **Best Health & Wellness Product Finalist**.

Green peas

>35
countries

المجر



sweet
&
super
sweet

corn on the
cobs

Corn kernels

FROZEN FRESHNESS

مجمدات المواد الغذائية الطازجة

Hungary, 5300 Karcag, Arany János u. 22.

Phone: (+36-59) 314-241 | fax: (+36-59) 400-389

Contact: István Varga, Commercial Director, e-mail: istvan.varga@agrosprint.hu

www.agrosprint.hu | www.sprint.agrosprint.hu

